
　　　　　　　　　　第２４４号　　（１３－０２）　　平成２５年７月８日号　　広島市立三入小学校
　　　　　　　　　　広島市安佐北区三入３－１２－１　　　　　　電話（０８２）８１８－１８７５
　　　　　　　　　　発行責任者　　山田　憲幹　　　 編集責任者　三入小学校ＰＴＡ役員

        本年度の第２回運営委員会(平成２５年７月５日開催）において、
　　　次の事項が決まりましたので、ご報告いたします。

（１）　学年目標・ＰＴＣ活動について

学 年 　　　　　　　　学年目標 　　　日 時

１学年 (前期） げんきにあいさつをしよう
(後期） はやね・はやおきをしよう

２学年 (前期） せいり・せいとんをしよう
(後期） 手あらい・うがいをしよう

３学年 （前期） 忘れ物をしないようにしよう ・オセロゲーム
（後期） せいり・せいとんをしよう ・長縄

４学年 （前期） 忘れ物をしないようにしよう
（後期） 自主学習（マラソンノート）を
　　　１日１km以上しよう

５学年 （前期）　自分のことは自分で確認しよう
（後期）　ルールを守ろう

６学年 （前期）　家庭学習（学年×１０分）
（後期）　忘れ物をしないようにしよう

ひまわり （前期・後期）　くつをそろえよう　

　　　★詳細は各学年だよりにてお知らせしています。

PTC活動

Ｐ Ｔ Ａ だ よ り

第２回運営委員会開催

育てよう 心豊かな 三入っ子

２月予定

・オセロゲーム

・オセロゲーム

クリスマスにちなんだ物作り

ソフトドッジボール

　７月３日(水）
３・４校時

１１月６日（水）
３・４校時

１１月２９日(金)
２・３校時

５・６校時

６年生お別れ会

・しっぽ取りゲーム
・じゃんけん列車

・しんぶんリレー
・転がるドッジボール

１２月１１日（水）
３・４校時

１２月４日（水）
２・３校時

　７月１７日(水）

ミニ運動会

ミニ運動会

ミニ運動会

ことわざカルタ



(２) ふれあいフェスティバルについて

８月３１日(土)三入公民館主催で開催されます。例年通り、三入小PTAも三入中学校区として

バザーに参加します。

ご家庭で不用品(生もの・古着以外)がありましたら、ぜひご協力お願いします。

（３） 今後の予定

親父の会(親子の会)について

・  第２回　９月１日(日)　河川敷の清掃　　ＡＭ８：３０～
　　※　運動会で駐車場として利用する河川敷の草刈りを行います。

・  第３回　１１月９日（土）予定
　　※　内容が決まり次第お知らせ致します。

・　第４回　１２月７日（土）　予備日１４日（土）
　　　　　　　校庭の溝掃除　ＡＭ１０：００～

毎月第２・４水曜日は「あいさつ運動＆アルミ缶収集」の日になっています。
６月１２日に担当された１年１組の役員さんに感想を聞きました。

・信号をきちんと守っていた。
・登校班と離れて一人で来る子が数名いた。
・少し列が乱れていた。
・ZYやアサテックの通勤の方が気を付けて運転して下さっていた。
・挨拶をする子の声は大きいが、しない子は全くしない。
・車が多いところもみんなきちんと歩道を一列になって歩いていた。

★お知らせ★

 

 

 

 
  

あいさつ運動＆アルミ缶収集 

次回は、７月１０日 (２年１組）・９月１１日 (３年１組)・９月２５日 (４年１組)です。 

引き続き皆さんのご協力をお願いします。 

 

 「肝油ドロップ」の 

受け取りをお忘れなく！！ 

  
肝油ドロップを 

ご注文された方は、 

売店に忘れずに取りに 

来てください！ 

 

★お渡し日★ 

 ７月１６日（火）～２３日（金） 

  

７月５日に配布しました 

「バザ－出品のお願い」の 

お便りをご覧ください。 
 

７月２３日(火） 
１２：００～１６：００ 
☆希望個人懇談の日です☆ 

受付会場 会議室 
  （校長室となり）   

 
   

三入小学校ホームページのＰＴＡ活動の様子を更新しました。神楽公演会・

ふれあいフェスタ等、掲載しています。是非ご覧ください。 



一斉登校指導アンケ－ト結果報告（５月９日実施）    
 

 危   険   箇   所        気    付    き 

上
町
屋 

・三入交番前の横断歩道 

 

★一列にならず喋りながら歩いていた。 

★遅れている子に声をかけた方がいい。 

★一列に並んで登校できていた。 

◎ゴミ拾いを兼ねていたので、止まったりしていたが、

班長が前後を気にかけてくれていた。 

 

下
町
屋 

・ZYの搬入口 

・ポプラの横断歩道 

  

  

★一列にならず順番がバラバラ。 

★後ろの上級生たちは遊びながら行っていた。 

★班長さんが時々後ろを気にしながら歩いてくれる。 

★交通量が多く、ドライバーのマナーが悪く危険。 

◎朝のゴミ拾いは初めてのことで、子ども達も頑張っ 

 てゴミ拾いをしていた。 

桐 

原 

・川沿いの細い道 

・老人公園前 

・元坂口商店前 

 

★時々後ろを向いて話に夢中になっていた。 

★挨拶ができていない。 

★班長さんがゆっくり歩いていて、列がきれいになっ

ていた。 

◎いつもは並んでいるようだが、ゴミ拾いがあったの

で少しバラバラになっていた。 

南 

原 

・安佐可台合流 

 

★広がって喋りながら歩いている。 

★縁石に登ったり、水路の上を飛びながら行く。 

★上級生は大きな声で挨拶をしていたが、ほとんどの

子が挨拶ができていない。 

◎ゴミを拾うのに必死になっていることが多く、少し

危険だと思った。 

     

 

 

 

 

 

 

 

長よ 

連絡係の皆様には早朝お忙しい中、登校指導・アンケート記入にご協力頂きありがとうございまし

た。アンケート結果では、各地区の問題点・危険箇所・ご要望など様々な意見を頂きました。７月に予

定している学区内巡視で改善・解決に向け努力していきたいと思います。 

そして、子ども達が毎日安全に通学できているのは、先生や、地域の方々のご協力のおかげだと

感謝しております。また、今年度は登校指導に合わせ地域清掃活動があり、たくさんゴミを拾いきれ

いになったという反面、夢中になって車に気付かず危険だったなど、様々な意見を頂きました。ご協

力、ありがとうございました。 

ご家庭でも引き続き日々の挨拶・交通ルールなどのご指導をよろしくお願い致します。 

 

地区委員長より 

 

 



   

 

５月２９日(水) に、１年生の保護者を対象にした 

「給食試食会 (保健体育委員会主催) 」が行われました。 

 

   
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 お知らせ  
       ＜地区委員会＞ 

   ・学区内巡視  ７月１３日（土） 

       ＜広報委員会＞ 

 ・ＰＴＡ新聞の発行  ７月１８日（木） 

     ＜成人教育委員会＞ 

   ・ＰＴＡ講演会  

   ・ＰＴＡ図書の整理 

   ・マイタウンコンサ－ト  

      ＜保健体育委員会＞ 

・ベルマ－ク集計   ９月予定 

 

 

当日は１年生保護者１７名、保体委

員８名、PTA役員７名の計３２名の参

加がありました。八木小学校・栄養教

諭の橋本先生より、給食を通して食育

の大切さを教えていただきました。 

食育についてスクリーンで勉強した

り、給食クイズをしたりとふだん子ど

も達が食べている給食について色々と

知ることができました。 

その後、実際に子ども達が食べてい

る様子を参観して頂き、保護者の方に

も試食して頂きました。お家の方が来

られ、うれしそうな一年生の様子も観

ることが出来ました。 

 

 

 メニュ－ 
・ごはん 

・牛乳 

・赤魚のレモン揚げ 

・粉ふきいも 

・味噌汁 

保護者より 

◎食材が食べやすい大きさで勉強になった。 

◎栄養を考えたメニューでおいしかった。 

◎子どもの食べる姿を見ることができて良かった。 

◎給食の先生方の愛情を感じた。 

◎家庭でも旬のものを正しい調理法で食べさせられるようにしたい。 

など・・・たくさんの感想・意見を頂きました。 

    

 

 

 ６月８日(土) 安佐北区スポ－ツセンタ－にて、【安佐北区 PTA 連合親善スポ－

ツ大会】が開催されました。競技種目はビーチバレ－ボ－ルで、三入小学校からは

「うさぎの部」と「かめの部」にそれぞれ１チームずつ参加しました。優勝はうさぎの

部が、鈴張小・久地小・飯室小・落合東小、かめの部は、深川小・落合小・鈴張小・

白木中でした。三入小は決勝進出とはなりませんでしたが、選手の皆さんの活躍

は素晴らしかったです。当日参加された選手の皆様、お疲れ様でした。  

 

ＰＴＡスポ－ツ大会 
 


